

Adolph-Schönfelder-Schule



Hamburg, den 09.09.2024

Liebe Eltern,

liebe Schülerinnen und liebe Schüler,

Als Schulleiterin der Adolph-Schönfelder-Schule möchte ich Sie und euch herzlich im neuen Schuljahr begrüßen. Ich freue mich auf das Zusammentreffen mit Ihnen und euch zu den unterschiedlichsten Anlässen und auf die gemeinsame Arbeit in diesem Schuljahr.

Herr Schachtschneider und ich haben im Vorfeld alles darangesetzt, eine fundierte Übergabe zu gestalten und so bin ich über viele Dinge gut informiert. Im vorigen Schuljahr habe ich hauptsächlich am Standort Zeisigstraße als stellvertretende Schulleiterin gearbeitet und konnte etliche Abläufe, das Team und viele Schülerinnen und Schüler bereits kennenlernen. Ich freue mich immer wieder, ein Teil dieser lebendigen Schule mitten im Herzen von Hamburg zu sein und fahre jeden Tag gern hierher.

Gemeinsam mit dem Leitungsteam, dem engagierten Kollegium, dem Kinderforum und den Kolleg:innen aus der Verwaltung und dem Hausmeisterteam möchte ich mich dafür einsetzen, die Schule weiterhin so zu gestalten, dass alle Kinder gern und mit Freude zur Schule gehen und beim Lernen ein gutes und tragfähiges Fundament für ihren weiteren Bildungs- und Lebensweg entwickeln können.

Das braucht natürlich Personen, gestaltete Räume und Schulhöfe, aber auch viele unterstützende Hände, kreative Ideen und Anregungen. Deshalb möchte ich Sie einladen, sich, so wie auch bisher, in den Klassen Ihrer Kinder zu engagieren und mitzuwirken im

Schulverein und Elternrat und bei größeren Veranstaltungen. Auf zwei Termine möchte ich in diesem Zusammenhang schon hinweisen:

- Die **Elternvollversammlung am 25.09.2024 in der Aula der Brucknerstraße**. Wir hoffen auf eine rege Beteiligung unserer Elternschaft.
- **Der Aktionstag „Zu Fuß zur Schule!“** Wir freuen uns, wenn Sie uns bei der Aktion unterstützen und auch über diesen Tag hinaus Ihren Kindern dabei helfen, zu Fuß oder mit dem Fahrrad in die Schule zu kommen.

Für alle weiteren Termine im nächsten Schuljahr gibt es eine Terminübersicht, die Sie im Schulplaner Ihres Kindes und auf der Homepage der Schule einsehen können. Wir freuen uns auf Ihre Mitarbeit und Unterstützung und auf Ihre und eure Anregungen und Ideen, wie wir die Adolph-Schönfelder-Schule gemeinsam noch besser machen können.

In den nächsten Wochen nehme ich mir Zeit, euch liebe Schülerinnen und Schüler, in den Klassen (vor allem in der Brucknerstraße) zu besuchen, damit wir uns etwas besser kennenlernen können. Sehr gespannt bin ich auf die neuen 1. Klassen und die Vorschulklassen.

Abschließend noch der Hinweis auf eine neu eingeführte **Regel zum Thema Fußbälle**: Wir bitten alle Schüler:innen, ihre Bälle in einem Ziehbeutel durch die Schulflure und über den Schulhof zu transportieren. Da in einigen Häusern die Wände frisch geweißt sind, soll diese Regel dabei helfen, dass die Wände möglichst lange weiß und freundlich aussehen. Ich bitte Sie liebe Eltern, mit Ihrem Kind darüber zu sprechen und bei Bedarf einen Ziehbeutel zu besorgen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Ich freue mich auf ein ereignisreiches und fröhliches Schuljahr mit Ihnen und euch und auf viele spannende Begegnungen!

Herzliche Grüße,

Ihre K. Saffian